
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet über das Gespräch mit dem Landrat zum Thema Chance 7, 
welches aufgrund der aktuellen Beschlusslage geführt wurde. Die Unterlassungsfrage sei geklärt, da der 
Rhein-Sieg-Kreis die gemeindlichen Logos entfernt habe. Als Anlage ist ein entsprechendes 
Antwortschreiben des Landrates beigefügt. 
 
Desweiteren informiert er über einen Pressebericht zum Thema Taktverdichtung S 12, nach dem eine 
Verdichtung des S-Bahnangebotes geprüft werden kann (Anlage 2). 
 


